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Il nuovo presidente dell' Uisp in prima linea nella fase della ripartenza dello sport per tutti

«Il caro bollette ci sta chiudendo»

Pesce: «Molte società non hanno più futuro. Serve un piano di sostegno pluriennale. Nelle risorse del PNRR c' è
pochissimo per lo sport di base»

i Giorgio Marota

di Giorgio Marota Un Paese che non crede nello sport è un Paese fermo. «E

invece bisognerebbe passare dal dire al fare, perché c' è una questione di

sopravvivenza che non può essere più rimandata». A sostenerlo è Tiziano

Pesce, da marzo presidente nazionale della UISP, l' Unione Italiana Sport Per

tutti. Il 45enne di Genova ha messo tante questioni sul tavolo di un ente di

promozione che, con i suoi 119 comitati territoriali, 19 comitati regionali e 1,3

milioni di tesserati (dato pre-pandemia) si pone in prima linea nella ripartenza:

la riforma dello sport, il sostegno alla base, il caro bollette, le infrastrutture e la

scuola.

Presidente, partiamo da un dato: siamo il quinto Paese più inattivo d' Europa.

«I dati ci dicono che il 35% degli italiani sono sedentari. E questi numeri

peggioreranno a causa della pandemia. Ormai tutti gli amministratori parlano

di sport per l' inclusione, la prevenzione e la promozione della salute, citando il

famoso euro investito che torna triplicato come risparmio sulla spesa

sanitaria. Ma i ristori e i sostegni non sono mai sufficienti».

In questi due anni è davvero passato il messaggio che fare sport fosse rischioso a causa del Covid?

«Assolutamente sì ed è stato un grande problema. Ricordate i runner untori? Il settore è stato fermato più volte.

Basta pensare alle piscine che, pur essendo tra i posti più sicuri, sono state le ultime a riaprire. C' è bisogno che lo

sport sociale sia riconosciuto con una vera politica pubblica».

Il problema più urgente?

«Serve un piano di sostegno pluriennale. Nelle risorse del PNRR ci sono cifre importanti sull' impiantistica scolastica,

ma c' è pochissimo per lo sport di base. In quasi tutto il Centro-Sud l' impiantistica è vetusta e quasi ovunque, in

Italia, è abbandonata nelle mani delle associazioni che devono badare anche alle spese di straordinaria

manutenzione».

Il caro bollette rischia di tagliare le gambe alle associazioni?

«Rischia di far chiudere tante realtà. Una piscina medio-piccola arrivava a spendere 20-30 mila euro al mese di costi

di gestione, ma stanno arrivando fatture che sono del 50-60% più alte.

Abbiamo scritto a Mattarella e a Draghi, il nostro mondo è in ginocchio».
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I l  continuo dibattito politico tra Coni,  Sport e Salute e autorità di Governo non sta disperdendo l '

attenzione sui problemi reali?

«Sono d' accordo, anche se dal punto di vista del Coni diventa un appiglio strumentale per non modificare una

situazione che in questo momento vede le attenzioni rivolte verso lo sport agonistico.

Tifiamo tutti per i nostri campioni alle Olimpiadi, ma c' è una base della piramide che soffre. Come UISP abbiamo

visto con favore la nascita di Sport e Salute. Ma c' è bisogno di una maggiore definizione dei ruoli».

La riforma introdurrà il lavoratore sportivo. E i volontari?

«I correttivi stanno cercando di armonizzare la questione. il rischio è che, da un lato, si vadano a perdere tante

risorse sul territorio, come i volontari, mentre dall' altro arrivino scarse tutele previdenziali».

Sport a scuola. Come siamo messi? «Non bene. C' è stata una retromarcia nell' inserire l' insegnante di educazione

motoria nelle quarte e nelle quinte elementari. Le risorse sono diminuite».

Il diritto allo sport entrerà presto in Costituzione. È solo una conquista simbolica o può avere ricadute

importanti?

«Noi siamo favorevoli da anni. Ma il rischio è che sia solo un intervento di facciata. Faccio l' esempio del diritto al

lavoro: è centrale nella Costituzione, ma la realtà ci racconta quotidianamente i problemi della disoccupazione».

Enti e federazioni smetteranno mai di litigare? «Dei 12 milioni di sportivi citati da Malagò, circa 8 milioni sono

tesserati con enti di promozione. Ma queste percentuali non tornano quando vengono erogati i contributi statali. Da

parte delle federazioni c' è un' invasione del nostro campo, con l' obiettivo di restringere sempre di più le attività degli

enti sul territorio».

Gli enti nacquero nel Dopoguerra come emanazione dei partiti, come la UISP in relazione a PCI e PSI.

Oggi qual è il rapporto con la politica?

«La UISP da moltissimi anni ha superato quel percorso, pur rimanendo ancorata a valori come il progressismo, l'

antifascismo e l' antirazzismo. Obiettivamente, però, esistono enti ancora legati a una filiera politico-partitica».

Le principali iniziative UISP del 2022?

«Il 3 aprile torna Vivicittà, manifestazione podistica in 30 città che oltre alla parte competitiva coinvolgerà le famiglie

e gli anziani.
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Abbiamo lanciato anche "pillole di movimento" in 235 comuni: nelle farmacie verrà dato un bugiardino speciale in

cui c' è scritto dove fare sport gratuitamente per un mese».

©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Oggi il 75, quando il 100?

La Vezzali: «Risultato atteso da tutto lo sport Ora tempi brevi per aprire senza limiti»

Valerio Piccioni

ROMA Si ricomincia dal 75 (per gli stadi) e dal 60 (per i palazzetti) per cento

delle capienze.

Ieri sera è stato pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale il decreto convertito in

legge che riporta alla situazione prenatalizia prima del peggioramento della

curva epidemiologica con la retrocessione dei limiti al 50 e al 35 per cento.

Sembrano lontanissime le tribolazioni di gennaio, le polemiche sull'

autoriduzione a 5mila decisa dalla Lega su suggerimento, mettiamola così, del

premier Draghi e del ministro della salute Speranza. Ma per fortuna la distanza

da quei giorni è certificata anche dal calo della curva epidemiologica, delle

ospedalizzazioni e dei ricoveri in terapia intensiva. Insomma, stadi pieni per tre

quarti, com' era accaduto in autunno. Naturalmente i club non potranno fare i

salti mortali per vendere più biglietti in poche ore. Ma è probabile che per le

partite di domani, la novità possa essere metabolizzata con un aumento del

numero di ingressi a disposizione, ovviamente sempre per chi ha il green pass

rafforzato. Corsa contro il tempo anche per il basket che in questo fine

settimana ha il rush finale della sua Coppa Italia a Pesaro. Oggi è il giorno delle semifinali, Milano-Brescia e Virtus

Bologna-Tortona, domani toccherà alla finale. Con il decreto convertito in legge ufficialmente, ora sarà possibile

lavorare per sfruttare subito la novità.

Quota 100 Adesso c' è da capire quanto il 75 per cento possa rappresentare solo una veloce tappa per tornare ai

livelli di due anni fa, al famoso e agognato 100 per 100. Gravina lo ha detto chiaro e tondo scrivendo a Speranza e al

Cts: cancelliamo il limite, ormai i dati ce lo consentono. Anche la Vezzali vede il traguardo più vicino. Ieri, esultando

per «il risultato atteso da tutto il mondo dello sport», ha indicato l' obiettivo, «che sarà quello di tornare in tempi brevi

a riaprire senza limitazioni tutti gli impianti e tornare a permettere a tutti gli appassionati di fruire delle emozioni dello

sport dal vivo». Ma quali saranno questi tempi brevi?

Tre ipotesi I più prudenti rimandano il 100 per 100 alla fine dello stato d' emergenza, che dovrebbe chiudersi il 31

marzo. A quel punto, gli stadi riaprirebbero con tutti gli spalti a disposizione dopo la sosta per la Nazionale.

Una soluzione mediana è quella di far coincidere il gran ritorno proprio con la semifinale del playoff per i Mondiali

con la Macedonia del Nord, in programma il 24 marzo a Palermo (ieri è tornato a parlarne, non escludendola, il

sottosegretario alla salute Andrea Costa). Proprio per una partita della Nazionale, quella dell' Olimpico con la

Svizzera, si era ipotizzato un ritorno al 100 per 100 lo scorso 12 novembre.

Poi tutto sfumò anche in base alla crescita della quarta ondata, e quota 75 non portò certo fortuna
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visto il nuovo rigore sbagliato da Jorginho e il pareggio che bloccò la corsa azzurra verso la qualificazione diretta

a Qatar 2022. C' è anche però chi spinge per anticipare anche perché ormai dopo l' Inghilterra e la Francia, che è

ripartita a pieno regime il 6 febbraio, pure la Spagna cancellerà dal

4 marzo tutte le restrizioni. Resta solo la Germania, dove le capienze consentite oscillano fra il 25 e il 50 p

er cento a seconda dei Lander. Aiuti e tavolo Ma se l' interlocuzione con il governo sul tema delle capienze sta

dando dei frutti, non arrivano notizie entusiasmanti per lo sport sotto il profilo degli aiuti alle società sportive per il

caro energia. Nel nuovo decreto che stanzia 5,5 miliardi per combattere la vorticosa crescita dei costi delle bollette,

sarebbero 30 i milioni destinati alle associazioni e alle società sportive dilettantistiche «con specifico riferimento» a

chi gestisce piscine (in questo settore sono stati stanziati nei precedenti due decreti 60 milioni). La prossima

settimana dovrebbe essere comunque quella del tavolo, sia nella versione «tecnica» su cui lavora la Federcalcio, sia

in quella intergovernativa e rivolta a tutto lo sport su cui si sta impegnando la Vezzali. Il calcio ha in qualche modo

cambiato strategia nelle ultime settimane: niente più richieste di aiuti diretti, mondo dilettantistico a parte, ma un

forcing perché sia riconosciuto il «diritto d' autore» sul gettito della raccolta delle scommesse. Che nel 2021

dovrebbe essersi attestato intorno ai 15 miliardi (il 70 per cento da eventi calcistici, più dietro il tennis e poi il basket).

La richiesta di una percentuale di risorse su questa somma è diventata il nuovo cavallo di battaglia nel co

nfronto con il governo Draghi. TEMPO DI LETTURA 4'26"
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Mondiali di Budapest Il no della McKeon A San Marino c' è Detti

I Mondiali di giugno a Budapest senza la regina di Tokyo: l' australiana Emma

McKeon, 7 delle 11 medaglie olimpiche nel 2022 tra cui 100 sl e farfalla,

attraverso il suo allenatore Bohl, ha annunciato la decisione di saltare la

rassegna anche se nuoterà ai trials di Adelaide, lasciandosi un dubbio per i

Giochi del Commonwealth di Birmingham. La McKeon, 27 anni, ha gareggiato

dopo i giorni olimpici, solo nella Isl, il format show che scatterà dagli Usa a

giugno e che lancia ora la versione junior della Champions al debutto

domenica nella piscina della Bocconi di Milano con 4 selezioni. A Melbourne

Kayla McKeown ha nuotato 2'04"64 nei 200 dorso: più veloce dell' oro di

Tokyo. A San Marino riparte Gabriele Detti con Matteo Lamberti, Miressi,

Martinenghi e Ceccon. Infine nozze in arrivo Scozzoli-Carraro.
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PALLANUOTO/OGGI SCATTA IL GIRONE DI RITORNO

VIA ALLA NUOVA FORMULA È SUBITO SAVONA-RECCO

Squadre in 2 gruppi: uno playoff e uno playout

Emanuele Mortola

Riprende oggi il massimo campionato con il girone di ritorno impostato su di

una nuova formula. In base alla classifica dell' andata e mantenendo i punti

conquistati, le squadre sono state divise in due gruppi: le prime sette in quello

playoff e le altre in quello playout. E le partite si disputeranno in casa delle

squadre che le hanno giocate in trasferta nel girone di andata. Le prime

quattro del gruppo playoff giocheranno per lo scudetto con le semifinali e le

finali al meglio delle tre partite, la quinta e la sesta spareggeranno per un

posto in Euro Cup.

L' ultima del gruppo playout retrocederà in serie A2, mentre la penultima e la

terzultima disputeranno lo spareggio salvezza. Questa la composizione del

gruppo playoff: Recco 39, Brescia 33, Trieste 29, Ortigia e Palermo 28, Savona

27, Salerno 18*. Questa invece quella del gruppo playout: Quinto 18, Milano 12,

Anzio 11, Posillipo 10, Catania e Roma 7, Lazio 1. (* qualificato nel gruppo

playoff avendo vinto col Quinto in trasferta per 7-6 l' incontro di andata).

IL PROGRAMMA: playoff, ore 15 Savona-Recco (arbitri Piano e Pinato), ore 15

Brescia-Ortigia (Paoletti e Severo), ore 16.45 Trieste-Palermo (Castagnola e Colombo), riposa il Salerno; playout, ore

16,15 Catania-Roma (Lo Dico e Schiavo), ore 17 Quinto-Anzio (Guarracino e Romolini), Milano-Roma rinviata al 12

marzo, riposa la Lazio.

DONNE. Serie A1, recuperi: 3ª giornata, ore 14,30 Trieste-Bogliasco (arbitri Bensaia e Scappini); 9ª giornata, ore 13,30

Milano-Florentia (Baretta e Cavallini).
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Piscina punto e a capo intesa sulla «rinascita»

`Previsto il bando per un nuovo project financing il prossimo affidatario si accollerà anche il mutuo

Flavio Coppola

LA SEDUTA Flavio Coppola Estinzione del diritto di superficie dei Cesaro, nuovo

project financing e clausola salva-lavoratori. Il Consiglio comunale di Avellino

approva all' unanimità la mozione e il percorso amministrativo per riaprire dopo

due anni i cancelli della Piscina di via De Gasperi.

La svolta arriva su input dell' opposizione che aveva chiesto ed ottenuto la

seduta monotematica in un felice combinato disposto con la delibera di giunta

approvata ieri dall' esecutivo Festa, che impartisce agli uffici gli indirizzi per dar

corso al nuovo procedimento. Per una volta, in un clima di collaborazione

politica e unità di intenti. Tant' è che le minoranze accettano di emendare la

propria mozione con il piano dell' amministrazione. Davanti allo sguardo

attento di una delegazione di ex lavoratori, il Consiglio scrive una bella pagina e

impegna l' amministrazione «a seguire gli indirizzi approvati in giunta,

interloquire con le rappresentanze sindacali e imprenditoriali per il rilancio del

centro natatorio e per garantire i livelli occupazionali», legge il capogruppo di

SiPuò, Amalio Santoro.

Il sindaco Festa e l' assessore al Patrimonio, Luongo, convincono l' aula. «Non vi sarà sfuggito che l' avvocato del

vecchio gestore, Lentini, sostiene che ci sia ancora il rischio di potenziali ricorsi - premette Festa riferendosi all'

intervista pubblicata da Il Mattino - Allora noi, avvalendoci della consulenza del legale Fortunato, abbiamo stabilito

un iter che parte dall' estinzione del diritto di superficie del precedente gestore, perché è decaduta la convenzione e

siamo tornati in possesso del bene. La giunta ha già dato mandato agli uffici e la procedura decisa è il project

financing». Come? «Pubblicheremo un bando nel quale diremo di fatto che il futuro concessionario - spiega - dovrà

accollarsi la somma del debito con il Credito sportivo, almeno 2,7 milioni, garantire i lavori di manutenzione del bene

e una gestione virtuosa».

Per la fascia tricolore, non ci sono dubbi: «Il project, oggi, è la forma migliore di individuazione del partner. Non

potevamo fare da soli o fittare la struttura». Prima del sindaco, l' assessore Luongo aveva ripercorso i due anni e

mezzo precedenti e difeso l' attività dell' esecutivo dalle accuse di inerzia: «La pandemia ci ha ostacolato, ma

abbiamo cercato di prendere la situazione di petto. Il 29 ottobre 2020 - ricorda - l' ente si è ripreso la struttura. Poi

abbiamo tentato di espletare il bando pubblicato dal commissario Priolo, ma è andato deserto. Ora che i contagi

scendono e il Governo vuole riaprire - si impegna - è il momento giusto per riprovarci sul mercato e dare luce al

bene».

Le opposizioni avevano chiesto concretezza e alla fine si sono mostrate soddisfatte. Dubbi sulle tempistiche del

project erano stati espressi da Dino Preziosi (La Svolta). Così aveva chiesto quei chiarimenti poi
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giunti dal sindaco. Netta la raccomandazione di Francesco Iandolo (App): «Se il Comune autorizza un project su

una struttura pubblica non può disinteressarsi di ciò che accade al suo interno. Se l' avesse fatto in passato, avrebbe

potuto dare una gestione migliore alla Piscina prima che chiudesse».

Nella maggioranza, Francesca Medugno punta l' indice apertamente contro la vecchia gestione, targata Cesaro:

«Non hanno pagato il mutuo e hanno avuto una gestione dei lavoratori quantomeno discutibile, considerando le

ricorrenti ispezioni e segnalazioni dell' Ispettorato».

Ma alla fine c' è stata la fumata bianca con 22 sì. E persino uno strenuo oppositore come Nicola Giordano

(Laboratorio Avellino) se ne è detto soddisfatto: «Mi fa piacere questo cambio di rotta, anche sulla Dogana. Bene

così». Plaude il sindacato. «Finalmente - dice il dirigente della Uil, Michele Caso - la politica passa dalle dichiarazioni

di principio a un atto all' unanimità, per tutelare i lavoratori e rilanciare la struttura».

Nelle interrogazioni che avevano preceduto la discussione, Dino Preziosi aveva però abbandonato decisamente il

fioretto. E palesato con forza i suoi dubbi sull' affidamento diretto da 160.000 euro disposto dall' ente per la

campagna di screening per i tamponi agli studenti: «In favore di un' impresa dice con un capitale sociale minimo e

senza grandi esperienze nel settore». Festa in aula ha poi difeso la bontà della procedura.

Ma la vicenda potrebbe far discutere nei prossimi giorni.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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PALLANUOTO L' Acquachiara invece scende in vasca alle 15 con Palermo

Posillipo inserito nel round retrocessione Primo impegno contro la Lazio Nuoto

NAPOLI. Riparte con una nuova formula il campionato di serie A1 maschile. Il

nuovo format è stato rivisitato a seguito della sospensione dovuta ai tanti casi

di positività da Covid-19 nelle squadre, ed a seguito dello stravolgimento dei

tornei internazionali per la prossima estate, con il rinvio a luglio 2023 dei

mondiali di Fukuoka, e l' inserimento del mondiale straordinario a Budapest in

programma dal 18 giugno al 3 luglio 2022. Nella nuova formula le 14 squadre

sono state divise in due gironi, round scudetto e retrocessione, sulla base della

classifica raggiunta al termine del girone di andata. Il Circolo Nautico Posillipo,

che in classifica occupa attualmente l' undicesimo posto con 10 punti, è

inserito nel round retrocessione dove, sempre al termine della regular season, l'

ultima classificata scenderà direttamente in serie A2, la terzultima e la

penultima spareggeranno, in caso di differenza punti inferiore a 9. Il calendario:

sabato 12 Marzo Waterpolo Milano Metanopoli - C.N.Posillipo ore 20,00.

Sabato 26 Febbraio S.S.Lazio Nuoto - C.N. Posillipo ore 17,00.

Sabato 5 Marzo C.N.Posillipo - Iren Genova Quinto ore 16,00. Sabato 19 Marzo

Anzio Waterpolis C.N.Posillipo ore 16,30. Sabato 26 Marzo Roma Nuoto - C.N.Posillipo ore 18,00. Sabato 2 Aprile

C.N.Posillipo - ADR Nuoto Catania ore 15,00.

In campo oggi anche l' Acquachiara che scenderà in vasca alla 15 contro Palermo.
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PALLANUOTO B Alle 17 diretta sulla pagina Facebook della società napoletana

La Cesport Italia sfida il San Mauro Bisogna dimenticare il ko conl' Arechi

NAPOLI. Archiviata la brutta sconfitta rimediata contro l' Arechi alla Scandone,

la Cesport Italia si prepara ad affrontare la prima trasferta del campionato:

Femiano e compagni sono attesi dal San Mauro presso la piscina Comunale di

Santa Maria Capua Vetere, fischio di inizio ore 17, arbitro dell' incontro. Due

squadre che vogliono assolutamente cancellare in termini di punti e

prestazione l' esordio in campionato nel turno scorso: anche il San Mauro,

come la Cesport, ha pagato dazio alla Scandone contro il Basilicata; i ragazzi di

Andrè faranno il loro debutto casalingo sicuramente col coltello tra i denti,

squadra giovane con alcuni elementi d' esperienza che ha dimostrato nel corso

degli anni di poter dare del filo da torcere a chiunque, grazie alla forza del

gruppo e alle qualità che di certo non mancano nel roster biancazzurro. La

Cesport dovrà scendere in acqua in maniera del tutto differente rispetto a

quanto fatto contro l' Arechi, partendo dall' approccio alla gara e passando per

la gestione dell' intera partita; anche se siamo all' inizio del campionato, il match

col San Mauro rappresenta uno snodo cruciale per il corso della stagione, sia

per capire il reale valore dei gialloblù, sia perché entrambe le squadre lottano

per la salvezza.. Il match sarà diretto dal signor Fabio Guarracino di Napoli e sarà trasmesso in diretta sulla pagina

Facebook Cesport Italia.
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Tuscolano-Canottieri Napoli, la carica di Geremia Massa

di Diego Scarpitti

La sfida scudetto è ormai alle spalle. Allo stadio Diego Armando Maradona

ha seguito Edin Deko e compagni, esultando al gol del bosniaco ad inizio

secondo tempo. Ha seguito con vivo interesse il big match tra il Napoli e

l'Inter, la sua squadra del cuore, insieme al preparatore atletico Ivan Milone ,

al portiere Francesco Altomare e al centrovasca Gianluca Confuorto . Da

nerazzurro, si è divertito Geremia Massa , attaccante della Canottieri Napoli .

Domani pomeriggio (ore 15.30) i giallorossi saranno impegnati in trasferta

contro il Tuscolano. «A Roma ritroviamo una compagine con giocatori di

esperienza come Ludovico Sacco , Simon Botto e Manfredi Iula, ex

Acquachiara », spiega alla vigilia l'attaccante classe 1990. Sabato 13

novembre 2021 finì 14-11 in favore dei ragazzi di Enzo Massa : top scorer di

giornata Confuorto con 6 gol a referto. «Quello del Foro Italico è un campo

ostico e difficile. Se riusciremo ad imporre il nostro gioco e ad essere

ordinati e coesi, auspichiamo di conquistare l'intera posta in palio. Sarà

fondamentale l'approccio mentale alla gara, che è mancato a Latina »,

avverte Massa . Due settimane fa il primo ko stagionale contro l'ex di turno

Fabio Baraldi . «La battuta di arresto a Latina è frutto forse della convinzione di essere un gruppo invincibile,

considerato il filotto di partite vinte. Abbiamo acceso i riflettori sui nostri limiti e analizzato gli errori commessi, in

modo da ritornare con i piedi per terra», osserva l'ex giocatore della Rari Nantes Arechi . Capitan Biagio Borrelli e soci

pronti al riscatto. «Siamo un team amalgamato e coeso, una formazione solida. Non dobbiamo disunirci ma essere

sempre sul pezzo, per evitare cali di concentrazione che possono costarci caro», argomenta convinto Massa .

«Abbiamo preparato al meglio l'incontro con il Tuscolano , non soltanto dal punto di vista tattico. L'impegno trasfuso

in allenamento sarà riproposto in partita», conclude fiducioso Massa . I canottierini si troveranno domattina al

Molosiglio . Partenza alle ore 9.

A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN - CRC

ilmattino.it

FIN - Campania



 

sabato 19 febbraio 2022
Pagina 31

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress: 2013-2022 Pagina 15

[ § 1 9 0 5 9 4 9 8 § ]

GLS Salerno Guiscards, obiettivo pokerissimo

PALLANUOTO SERIE B Circolo Nautico, casi di positività: rinviata la partita contro il Pescara

SALERNO - Quattro vittorie consecutive e nessuna voglia di fermarsi. Ora

che la strada intrapresa sembra essere davvero quella giusta, la GLS Salerno

Guiscards ha come obiettivo scalare il più possibile la classifica per

guadagnare la miglior posizione in chiave play off. Quella in programma oggi

con fischio d' inizio alle ore 18, in tal senso, è una gara decisamente

importante. Le foxes care al presidente Pino D' Andrea saranno di scena sul

campo della Volley World Napoli, quinta in classifica. Le due squadre

tornano ad affrontarsi dopo appena dieci giorni la disputa del match di

andata, giocato alla Senatore lo scorso 9 febbraio e vinto dalla GLS con il

punteggio di 3-0. Andando ad espugnare il campo partenopeo, le blu-oro

blinderebbero il quarto posto e soprattutto potrebbero puntare a scalare

posizioni o ad accorciare sulle prime considerato che in questa seconda

giornata del girone di ritorno si sfidano l' Oplonti e il Matese, rispettivamente

primo e terzo in graduatoria generale. Un turno importante, quindi, in chiave

play off con capitan Troncone e compagne attese comunque da una gara

decisamente insidiosa.

Già alla Senatore la Volley World ha disputato una buona gara, mettendo in mostra diversi elementi giovani e di

sicura prospettiva. Normale, poi, che giocando in casa la formazione di coach Menditti possa riuscire ad esprimersi

anche meglio. Serviranno, quindi, attenzione tanta grinta e voglia di vincere alle foxes per conquistare una vittoria

che avrebbe un peso specifico davvero importante. Le ultime due gare giocate, le prime di questo 2022, hanno

comunque messo in mostra una squadra in crescita sia dal punto di vista fisico sia tecnico-tattico. La rivoluzione di

gennaio con Rossin in proso due e Lanari riportata in posto 4 ha fin qui dato le necessarie garanzie, anche in termini

di equilibrio, alla squadra guidata da coach Paolo Cacace.

La trasferta sul campo della Volley World potrà essere davvero un test importante, in vista delle sfide contro le prime

della classe che decideranno la griglia della post season. Sono due i precedenti disputati in terra napoletana tra

Volley World e GLS Salerno Guiscards ed entrambi sono stati vinti dalla squadra del presidente D' Andrea: nel

2018/19 in una sfida dalle mille emozioni con il punteggio di 3-1 per tre punti fondamentali per la qualificazione ai

play off mentre nel 2019/20 con un perentorio 3-0.

«Vista la solita situazione emergenziale - ha dichiarato il dirigente della GLS, Enzo Nicolao -, ci aspetta sicuramente

una gara difficile ma ampiamente alla nostra portata.

Un' altra vittoria, ci consentirebbe di continuare ad avere nel mirino il terzo posto in classifica.

SALERNO - Dopo la sconfitta all' esordio nel big match contro ischia, il Circolo Nautico Salerno è
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costretto a mordere il freno. Infatti nella giornata di ieri è arrivata l' ufficializzazione della notizia che il Circolo

Nautico Salerno 4x4 System ha inviato una richiesta di rinvio della gara contro il Pescara Pallanuoto. Il rinvio, a data

da destinarsi, è già stato accettato dalla FIN, a seguito della contestuale dimostrazione dell' esito positivo di alcuni

tamponi rapidi, come previsto al punto 11 dell' allegato 10 delle "Linee guida federali- Emergenza COVID-19. Misure

di sicurezza da adottare nelle piscine per gli allenamenti e le competizioni sportive". Uno stop inevitabile che ferma

nuovamente la squadra del presidenet Giarletta che proprio nello scorso weekend dopo diversi mesi di attesa era

finalmente riuscita ad esordire in questa stagione.
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PALLANUOTO SERIE B/ Dopo la vittoria ottenuta all' esordio contro la Cesport, una sfida insidiosa
attende la formazione salernitana allenata da mister Silipo

A caccia del bis e di conferme, alla Vitale la Rari Nantes Arechi ospita la WP Bari

SALERNO - La Rari Nantes Arechi è pronta a fare il suo esordio stagionale

alla piscina Vitale per affrontare la WP Bari nel secondo incontro ufficiale

del campionato di serie B 2021-2022. Il match, in programma oggi

pomeriggio alle ore 18.00, è di quelli da prendere con le molle per gli 'Invicti'

perché la formazione pugliese ha buone qualità tecniche e giocatori molto

veloci nelle ripartenze, ed è vogliosa di riscattare la sconfitta casalinga

patita nella sfida con Pescara. La Rari Nantes Arechi vuole dare continuità al

bel gioco e alla vittoria ottenuta in trasferta contro la Cesport, consapevole

che in questo girone 3 gli equilibri per la lotta al vertice sono molto delicati e

bisogna evitare qualsiasi passo falso per tenere il ritmo delle formazioni più

forti. Mister Silipo si attende conferme importanti dai suoi atleti, sia dal

punto di vista mentale che fisico. Tatticamente la squadra è sembrata

precisa e attenta sia in fase difensiva che in attacco, ha saputo gestire al

meglio i tentativi di rientrare in partita della Cesport e ha affondato i colpi

con la giusta tempestività.

Contro il Bari, nella piscina di casa e con la spinta dei propri tifosi, la Rari Nantes Arechi dovrà mostrare la stessa

lucidità e la stessa determinazione per fare bottino pieno e restare in testa alla classifica.
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